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Justiça Federal de Pernambuco

Ministro quer instalação imediata da Justiça Federal dos Estados

 É de interesse do Ministério da Justiça fazer funcionar, no mais breve 
prazo possível, todas as Secretarias da Justiça Federal, recém-criadas, com o 
objetivo de representar o Poder Central nos Estados, já tendo sido para isso 
liberada a verba de NCR$ 3,5 milhões, em dias da semana passada.
 A informação é do chefe de gabinete do ministro Gama e Silva, Coro-
nel Armando Varela de Almeida, que, esta manhã, regressa ao Rio, após pre-
sidir, no Recife, o Encontro Nordestino do Bem-Estar do Menor, encerrado 
ontem, à noite.
 Em seu poder, o representante do ministro da Justiça leva amplo 
relatório das conclusões do Encontro, bem como a documentação elaborada 
pelas 1ª. e 2ª. Varas da Justiça Federal, relativa aos locais em que deverão ser 
instaladas, tendo em vista estar funcionando, precariamente, no Palácio da 
Justiça.
 Os prédios escolhidos, ainda dependendo de con+rmação, são o do 
Banco Central, antigo “Franco Ferreira”, por trás dos Correios e Telégrafos, 
e o da antiga Cia. Costeira, no Bairro do Recife, atualmente ocupado pelo 
Loide Brasileiro.

Já Instalada

 Lembrou o representante ministerial que, embora ainda não esteja 
funcionando normalmente, a Justiça Federal em Pernambuco já vem sendo 
exercida, visto que foram nomeados os juízes da 1ª. e 2ª. Vara, este último, Sr. 
Orlando Neves, já devidamente promovido.
 Disse, ainda, que dentro dos próximos dias a Justiça Federal estará 
devidamente instalada e que, posteriormente, passará a funcionar integral-
mente, com o quadro de funcionários já organizado, retirado de outras repar-
tições, já que o Governo não pretende efetuar novas nomeações.
 Na Guanabara, as diversas Varas já se acham devidamente instaladas, 
enquanto nos demais Estados aguarda-se, ainda, a escolha de prédios, para 
compra ou aluguel.
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